

## Nota de prensa

### **La Reina Letizia se interesa por los proyectos de Educo en el Salvador**

#### **Durante su visita al país, la monarca participó en una recepción con 24 ONG españolas**

El pasado jueves 28 de mayo, la Reina Letizia participó en una recepción organizada por la embajada de España en el Centro Cultural de España en El Salvador. En el acto, participaron 24 ONG con sede en España, entre ellas, la Fundación Educo. La Reina se interesó por los proyectos de Educo y mantuvo una breve charla con la directora de la Fundación en El Salvador, Alicia Ávila.

Doña Letizia expresó su interés a la directora y agradeció el apoyo de Educo en el desarrollo de la infancia: “Es interesante conocer el trabajo que realizan y me gustaría conocer más sobre Educo, espero poder tener más noticias de la ONG y el trabajo que hacen aquí” dijo la Reina.

Los representantes de las entidades presentes tuvieron la oportunidad de saludar a Doña Letizia y acompañarla durante un recorrido por una exposición fotográfica que se exhibió en el Centro Cultural, una muestra que relata a través de las imágenes la violencia que vive El Salvador.

En El Salvador Educo está presente desde el año 2001. Gracias a las aportaciones de los padrinos, La Fundación ha podido invertir 64 millones de euros sobre todo en proyectos de educación pero también de salud, seguridad alimentaria y nutricional, protección y derechos de la infancia. Educo actúa en 46 municipios del país.

La ONG actúa en 16 países de todo el mundo ayudando a más de 650.000 niños.

Para más información:

Dpto. prensa Telf. 662 540 737